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Daniel Vilela reforça empenho do Governo do Estado 
em levar asfalto de qualidade para municípios goianos

o Governo de Goiás 
deu início às obras 
de recapeamento 

asfáltico das vias urbanas 
da cidade de Planaltina, 
que é executado pelo pro-
grama Goiás em Movimen-
to - Eixo Municípios.  “Esse 
é um programa inteligente 
e não há, no Brasil, nenhu-
ma parceria similar entre 
estados e municípios”, 
pontuou o vice-governa-
dor Daniel Vilela, durante a 

cerimônia de assinatura da 
ordem de serviço, realiza-
da na manhã desta quarta-
-feira (10/01). Segundo ele, 
o Governo do Estado tem 
empenhado de forma efe-
tiva em levar asfalto de 
qualidade para as cidades.

Conforme o vice-gover-
nador, apesar de a respon-
sabilidade do Governo do 
Estado ser a construção e 
conservação de rodovias 
estaduais, “o governador 

Ronaldo Caiado sabe das 
dificuldades e necessida-
des municipais”, e por isso 
tem se empenhado na par-
ceria com os prefeitos para 
executar obras em vias ur-
banas. “Esse governo tem 
promovido uma mudança 
da cultura política-admi-
nistrativa”, pontuou.

Daniel Vilela relatou 
que governos anteriores 
“tinham uma espécie de 
faz de conta”, pois chama-
vam os prefeitos e assi-
navam ordem autorizan-
do obras. No entanto, os 
prefeitos voltavam para 
suas cidades, esperando o 
dinheiro, que nunca che-
gava. “Muitos, inclusive, 
licitavam obras que nun-

ca recebiam os recursos, 
o que gerava um grande 
problema para as prefei-
turas”, lembrou.

O vice-governador ain-
da avaliou que graças ao 
programa Goiás em Mo-
vimento, as obras ficam 
sob a responsabilidade do 
Governo do Estado, desde 
a licitação até a execução. 
No caso do município de 
Planaltina, a expectativa é 
que a conclusão seja em 45 
dias. “Temos um governo 
de realizações que olha 
para nossa comunidade, 
que ficou muito tempo 
sem obras”, considerou 
o prefeito Cristiomário 
Medeiros. O representan-
te da Câmara Municipal, 

vereador Jailton Batista, 
agradeceu o investimen-
to estadual. “Estamos na 
luta para ter um municí-
pio melhor e o Governo 
de Goiás tem buscado so-
lucionar problemas”.

O Presidente da Associa-
ção dos Municípios Adja-
centes de Brasília e prefeito 
de Valparaíso, Pábio Mosso-
ró, aproveitou a cerimônia 
para enaltecer o empenho 
do Governo de Goiás para 
executar obras na região. 
“Agradecemos a parceria 
que nosso governador Ro-
naldo Caiado tem com o 
Entorno. Esse vínculo se for-
taleceu com a vinda do vice-
-governador Daniel Vilela 
para marcar o início dessa 

obra importante. É uma 
gestão comprometida, que 
trabalha com seriedade”.

O programa Goiás em 
Movimento, é executado 
pela Agência Goiana de 
Infraestrutura e Transpor-
tes (Goinfra), e tem o foco 
na realização de serviços 
de conservação asfáltica, 
drenagem e sinalização 
horizontal da malha viária 
urbana em ruas e aveni-
das definidas pela pre-
feitura. As obras, que não 
exige contrapartida das 
gestões locais, tem alto 
padrão de qualidade, com 
aplicação de nova capa 
em Concreto Betuminoso 
Usinado a Quente (CBUQ) 
ou microrrevestimento.

Vice-governador participou da 
cerimônia que marcou o início 
da recuperação asfáltica de 
ruas da cidade de Planaltina. as 
obras fazem parte do Programa 
Goiás em Movimento, e contam 
investimentos do tesouro estadual
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Daniel Vilela assina ordem de serviço para início das obras de recapeamento de 85 mil metros quadrados de vias em Planaltina

economia

Caiado lança Portal de Autorregularização 
para contribuintes de ICMS
Os contribuintes goianos 
contam, agora, com uma 
nova ferramenta para sa-
nar pendências fiscais 
com o Estado de maneira 
desburocratizada e rápi-
da. O Governo de Goiás, 
por meio da Secretaria de 
Economia, lançou, nesta 
quarta-feira (10/01), o 
Portal de Autorregulari-
zação da Receita Estadu-
al, mecanismo que visa a 
redução de autuações por 
parte do Poder Público e 
o ingresso de recursos de 
forma ágil e sem a neces-

sidade de punição.
A apresentação do sis-

tema, realizada no Palácio 
Pedro Ludovico Teixeira, 
em Goiânia, foi acompa-
nhada pelo governador 
Ronaldo Caiado, pela titu-
lar da Economia, Selene 
Peres Nunes, além de re-
presentantes de entida-
des de contabilidade e do 
setor empresarial. O chefe 
do Executivo destacou que 
a evolução da governabi-
lidade só ocorre quando 
há sintonia e não queda 
de braço. “Sempre fui crí-

tico da imagem punitivista 
do governo. Peço todas as 
vezes aos servidores que 
tenham gestos de abrir a 
discussão, de serem edu-
cativos”, falou Caiado.

“É importante esse nível 
de convivência harmônica 
para que a gente chegue 
em resultados e consiga 
mostrar como esses recur-
sos fazem Goiás avançar 
na geração de empregos, 
no número de empresas 
criadas, no percentual de 
crescimento da produção, 
na queda de criminalida-

de, na redução da evasão 
escolar, na retirada de 
pessoas da pobreza com 
programas sociais e nas 
obras de infraestrutura”, 
completou o governador.

Autorregularização
No portal, são ofereci-

dos novos recursos que 
melhoram a interação 
com os contribuintes e a 
solução de pendências do 
ICMS, com as vantagens da 
regularização espontânea. 
Como explica a titular da 
economia, o site facilita, 

desburocratiza e oferece 
segurança jurídica no rela-
cionamento entre as duas 
partes. “Esse é um pro-
grama permanente, uma 
mudança de cultura que 
facilita a vida dos contri-
buintes e também do fisco 
por aproximar as duas par-
tes na busca da prestação 
de contas correta e ade-
quada”, disse Nunes. 

A estimativa da Secre-

taria de Economia é en-
viar, neste ano, pelo me-
nos 22 mil comunicados 
oferecendo as vantagens 
da autorregularização a 
contribuintes de diversos 
segmentos econômicos 
detectados em malhas 
fiscais. O comunicado é 
enviado ao Domicílio Tri-
butário Eletrônico (DTE), 
com prazo de 30 dias para 
sanar as divergências. 
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Nova ferramenta visa reduzir burocracia e número de autuações. Expectativa é de 
que, com adesão de empresas, cofres públicos recebam cerca de R$ 550 milhões
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segurança Pública

Ronaldo Caiado defende fim da 
“saidinha” temporária de presos

os contribuintes goia-
nos contam, agora, 
com uma nova ferra-

menta para sanar pendên-
cias fiscais com o Estado de 
maneira desburocratizada e 
rápida. O Governo de Goi-
ás, por meio da Secretaria 
de Economia, lançou, nesta 
quarta-feira (10/01), o Por-
tal de Autorregularização 
da Receita Estadual, meca-
nismo que visa a redução 
de autuações por parte do 
Poder Público e o ingresso de 
recursos de forma ágil e sem 
a necessidade de punição.

A apresentação do sis-
tema, realizada no Palácio 
Pedro Ludovico Teixeira, 
em Goiânia, foi acompa-
nhada pelo governador 
Ronaldo Caiado, pela titu-
lar da Economia, Selene 
Peres Nunes, além de re-
presentantes de entida-
des de contabilidade e do 
setor empresarial. O chefe 
do Executivo destacou que 
a evolução da governabi-
lidade só ocorre quando 
há sintonia e não queda 
de braço. “Sempre fui crí-
tico da imagem punitivista 

do governo. Peço todas as 
vezes aos servidores que 
tenham gestos de abrir a 
discussão, de serem edu-
cativos”, falou Caiado.

“É importante esse nível 
de convivência harmônica 
para que a gente chegue 
em resultados e consiga 
mostrar como esses recur-
sos fazem Goiás avançar 
na geração de empregos, 
no número de empresas 
criadas, no percentual de 
crescimento da produção, 
na queda de criminalidade, 
na redução da evasão es-
colar, na retirada de pesso-
as da pobreza com progra-
mas sociais e nas obras de 
infraestrutura”, completou 
o governador.

Autorregularização
No portal, são ofereci-

dos novos recursos que 
melhoram a interação 
com os contribuintes e a 
solução de pendências do 
ICMS, com as vantagens da 
regularização espontânea. 
Como explica a titular da 
economia, o site facilita, 
desburocratiza e oferece 

segurança jurídica no rela-
cionamento entre as duas 
partes. “Esse é um pro-
grama permanente, uma 
mudança de cultura que 
facilita a vida dos contri-
buintes e também do fisco 
por aproximar as duas par-
tes na busca da prestação 
de contas correta e ade-
quada”, disse Nunes. 

A estimativa da Secre-
taria de Economia é enviar, 
neste ano, pelo menos 22 
mil comunicados oferecen-
do as vantagens da autor-
regularização a contribuin-
tes de diversos segmentos 
econômicos detectados 

em malhas fiscais. O co-
municado é enviado ao 
Domicílio Tributário Ele-
trônico (DTE), com prazo 
de 30 dias para sanar as 
divergências. 

A expectativa da Eco-
nomia é de que, com a 
autorregularização, o Es-
tado arrecade cerca de 
R$ 550 milhões. Após o 
período estipulado, o Fis-
co entrará com o processo 
de penalização. Ao fazer a 
autorregularização, o con-
tribuinte não sofre ação 
fiscal e deixa de pagar a 
multa que pode chegar a 
até 100% do valor devido 

do imposto, além de voltar 
a ficar em dia com a Recei-
ta Estadual. 

“É uma inovação e um 
avanço nas relações pú-
blico-privadas. Gera pro-
dutividade maior para as 
empresas e mais eficiência 
para o Estado”, salientou o 
presidente da Associação 
Pró-Desenvolvimento In-
dustrial do Estado de Goi-
ás (Adial), José Garrote. “As 
empresas terão como ficar 
em dia e até movimentar 
a economia em meio às 
incertezas que vivemos, 
principalmente após a Re-
forma Tributária, que trou-

xe insegurança”, avaliou 
a presidente do Conselho 
Regional de Contabilidade 
de Goiás (CRC), Sucena Sil-
va Hummel.

Pelo portal, é possível 
consultar as inconsis-
tências identificadas nas 
malhas fiscais (uma ou 
mais malhas), as formas de 
pagamento (à vista ou par-
celado), as notas técnicas e 
todos os manuais que facili-
tam a navegação e as provi-
dências para a autorregula-
rização ou justificativa. Para 
acessá-lo, basta acessar o 
site www.economia.go.gov.
br/autorregularizacao.

Governador cita caso de policial militar 
de Minas Gerais assassinado por 
foragido, que recebeu o benefício da 
Justiça apesar da extensa ficha criminal 
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Líder do PSDB, destaca aprovação de projetos 
voltados à assistência social nos municípios goianos
O líder do PSDB na Assem-
bleia Legislativa do Estado 
de Goiás (Alego), o depu-
tado José Machado fez um 
balanço para a Agência As-
sembleia de Notícias do de-
sempenho da bancada do 
seu partido, composta por 
ele e por Gustavo Sebba, 
nesta 20ª legislatura. “Nos-
so partido seguiu o plane-
jamento estabelecido para 
o ano. Mesmo sendo uma 
minoria diante da base do 
governo, desempenhamos 
nosso papel. Apresentamos 
propostas que promovem 
o avanço do Estado como; 
desburocratização, estí-
mulo ao setor produtivo, 
medidas para o desenvol-

vimento e geração de em-
prego e renda, no intuito 
de melhorar efetivamente 
a vida dos goianos”.

Quanto ao posicio-
namento do partido na 
Assembleia Legislativa, 
Machado relata que foi 
adotada uma abordagem 
propositiva e republica-
na, procurando esclarecer 
os prós e contras de cada 
projeto. “Mantivemos um 
lugar de oposição republi-
cana. Votamos a favor de 
iniciativas que beneficiam 
a qualidade de vida dos 
goianos e contribuem para 
o desenvolvimento, mas 
também nos posicionamos 
contra propostas prejudi-

ciais, como a privatização 
do Instituto de Assistência 
dos Servidores Públicos de 
Goiás (Ipasgo) e o recente 
aumento do o Imposto so-
bre Circulação de Merca-
dorias e Serviços (ICMS).

Sob sua liderança, o par-
lamentar conta que o ano 
de 2023 foi um período de 
intenso trabalho. “Participei 
ativamente de todas as dis-
cussões da Casa, apresenta-
mos mais de 80 propostas 

diversas, entre projetos de 
lei e requerimentos, e tive 
a oportunidade de relatar 
mais de 100 projetos rele-
vantes para o povo goiano”.

A respeito de 2024, o 
deputado afirma que para 
o próximo ano tem um 
planejamento robusto, que 
abrange as atividades par-
lamentares, trabalhos so-
ciais nos municípios, e uma 
perspectiva positiva para 
as eleições municipais. 
“Como deputado munici-
palista e eleito com essa 
proposta, tenho dedicado 
esforços e tenho contado 
com apoio de muitas pes-
soas para levar o programa 
Goiás Solidário a todos os 

cantos do Estado de Goiás”.
Por fim, Machado ex-

planou sobre as eleições 
do próximo ano, e relatou 
que o desafio do PSDB é 
eleger o maior número de 
representantes municipais. 
“Estou empenhado em ga-
rantir representação nos 
246 municípios goianos, 
contando com uma base 
política em todos eles. 
O nosso compromisso é 
apoiar e proporcionar con-
dições aos nossos correli-
gionários na disputa por 
vereador, prefeito e vice.  
Me envolvo diretamente 
nas eleições, esse é um pa-
pel que aprecio, o diálogo 
com o povo”, conclui.
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educação

Escolas do Futuro de Goiás apoiam 87 projetos 
liderados por mulheres em cinco cidades

as Escolas do Futu-
ro de Goiás (EFGs) 
começaram o ano 

apoiando 87 negócios e 
ideias inovadoras lidera-
dos por mulheres goia-
nas. As selecionadas vão 
receber gratuitamente, a 
partir desta quarta-feira 
(10/01), três meses de 
pré-incubação e acesso 
aos Ambientes de Inova-
ção das unidades de en-
sino tecnológico e inova-
ção do Governo de Goiás.

A iniciativa faz parte 
do programa Goianas S.A., 
que tem o objetivo de dar 
suporte às mulheres com 
ideias inovadoras que 
possam ser transformadas 
em negócios, assim como 
àquelas que já deram o 
primeiro passo no empre-
endedorismo inovador. As 
iniciativas contempladas 
vão contar com uma jor-
nada de oficinas e con-
sultorias para estruturar 
os modelos de negócios e 
esboçar o produto, serviço 
ou protótipo a ser ofereci-
do ao mercado.

Nas oficinas, serão tra-

balhados vários eixos im-
portantes para o sucesso de 
um negócio, como empode-
ramento feminino por meio 
da psicologia e autoconfian-
ça, até habilidades técnicas 
como design gráfico, estra-
tégias digitais, de marketing, 
networking e construção de 
relacionamentos. “Nosso 
objetivo é fomentar o em-
preendedorismo inovador 
feminino em Goiás, assim 
como sua liderança no mer-
cado. É papel do estado dar 
esse suporte a quem quer 
inovar e as Escolas do Futu-
ro são o lugar para isso”, afir-
ma o secretário de Ciência, 
Tecnologia e Inovação, José 
Frederico Lyra Netto.

Os projetos foram avalia-
dos seguindo cinco critérios: 
identificação do problema e 
proposta de valor, grau de 
inovação, capacidade téc-
nica das empreendedoras, 
motivação e perfil da em-
preendedora, e potencial 
de interação com a Escola 
do Futuro. Todas as ativi-
dades de consultoria e uso 
dos ambientes de inovação 
serão realizadas de forma 

presencial nas unidades 
de Goiânia, Aparecida de 
Goiânia, Santo Antônio do 
Descoberto, Mineiros e Val-
paraíso de Goiás.

“Minha jornada começou 
por necessidade. Estava sem 
dinheiro para pagar as con-
tas básicas e decidi empre-
ender em um restaurante 
delivery”, conta Eline Men-
des da Costa, uma das 87 se-
lecionadas pelo programa 
Goianas S.A. A expectativa 
dela é impactar a comuni-
dade. “Quero dar o meu me-
lhor”, frisa a empreendedora, 
que aponta como principais 
desafios de seu negócio as 
finanças e a logística.

Outros editais do pro-
grama estão previstos para 
2024. O Goianas S.A. é uma 
das ramificações do pro-
grama Goianas na Ciência 
e Inovação, lançado pela 
Secretaria de Ciência, Tec-
nologia e Inovação de Goi-
ás (Secti), e que abriga uma 
série de iniciativas para fo-
mentar o empreendedoris-
mo, a pesquisa e a presença 
de mulheres nas ciências e 
no mercado de trabalho.

Empreendedoras terão consultoria gratuita e acesso 
aos ambientes de inovação das unidades de ensino 
tecnológico e inovação do Governo Estadual
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Iniciativa faz parte do programa Goianas S.A que estimula mulheres com ideias inovadoras 

saúde

Goiânia tem redução de 66,3% nos casos de dengue, enquanto Brasil 
registra aumento de 17,5% nas infecções pela doença entre 2022 e 2023

Os casos de dengue em 
Goiânia tiveram uma re-
dução de 66,3%, enquan-
to no Brasil foi registrado 
um aumento de 17,5% 
de infectados pela doen-
ça entre 2022 e 2023. Os 
dados são da Secretaria 
Municipal de Saúde (SMS) 
e do Ministério de Saúde 
(MS). No ano passado, os 
Agentes Comunitários de 
Endemias (ACEs) realiza-
ram 2.659.472 visitas a 
todos os tipos de imóveis, 
incluindo áreas e lotes, 
no combate ao mosquito 

Aedes aegypti. O esforço 
contínuo da Prefeitura de 
Goiânia também incluiu a 
retirada de mais de 800 
mil toneladas de entulho 
clandestino das vias pú-
blicas da Capital.

“A nossa preocupação 
é estimular uma cultura 
de prevenção. Isso passa 
por evitar a existência de 
criadouros do mosquito 
Aedes aegypti e a popula-
ção tem um papel funda-
mental nesse processo. É 
preciso colaborar com os 
nossos agentes e retirar 

locais que possam acumu-
lar água parada. Com o es-
forço conjunto da Prefeitu-
ra e da população, vamos 
conseguir manter os bons 
números que temos du-
rante o período chuvoso”, 
afirma o prefeito Rogério. 
A população pode reali-
zar denúncias de casas 
com possíveis focos do 
mosquito Aedes aegypti 
pelo telefone 3524-3131 
ou pelo aplicativo Goiâ-
nia Contra Aedes.

De acordo com a edi-
ção 48 do Boletim Epi-

demiológico Arboviroses 
de 2023, Goiânia identi-
ficou 34 casos graves da 
dengue, uma redução de 
70,18% quando compara-
do ao mesmo período de 
2022. Já em relação aos 
óbitos, foram registrados 
seis na Capital em 2023, 
número bem inferior aos 
59 óbitos do ano anterior, 
uma redução de 89,83%. Já 
em nível nacional, foram 
1.053 mortes confirmadas 
em 2023 e 999 em 2022.

O diretor de Vigilância 
em Zoonoses, Murilo Reis, 

afirma que é importante 
evitar o acúmulo de água 
durante todo o ano, uma 
vez que os ovos do mos-
quito podem sobreviver 
por até 12 meses. Já o ele-
mento considerado mais 
fraco é o mosquito. Por 
isso, os esforços de com-

bate devem se concentrar 
para evitar a reprodução 
desses insetos. A SMS re-
forçou o trabalho dos ACEs 
do município, que identi-
ficaram 25,9 mil focos do 
mosquito Aedes aegypti, fi-
zeram mais de 3 mil notifi-
cações e 4,8 mil autuações.

Se
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mCapital também registrou queda de 89,83% no número de óbitos, com seis casos 
em 2023 e 59 em 2022. Esforço contínuo da Prefeitura de Goiânia contou com 
2.659.472 visitas dos Agentes Comunitários de Endemias em imóveis e 
retirada de 800 mil toneladas de entulho clandestino de vias públicas
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Lula e premiê japonês conversam 
sobre acordo com Mercosul

O presidente Luiz 
Inácio Lula da Sil-
va conversou nes-

ta quarta-feira (10) com 
o primeiro-ministro do 
Japão, Fumio Kishida. No 
telefonema, os dois fala-
ram sobre a possibilidade 
de um acordo comercial 
entre o Mercosul e o Ja-
pão e de temas da agen-
da bilateral para o for-
talecimento da parceria 
estratégica e do comércio 
entre os dois países.

Em 2024, o Brasil pre-
side o G20 – grupo das 
20 maiores economias do 
mundo. De acordo com a 
Presidência, Lula e Kishida 
trataram sobre a coope-
ração entre Brasil e Japão 
em foros internacionais 
multilaterais em prol da 
paz, da democracia e da 
superação da pobreza, te-
mas prioritários do Brasil 
na presidência do G20.

“O presidente Lula 
agradeceu o convite que 

recebeu de Kishida no ano 
passado para participar 
[como convidado] da cú-
pula do G7 [grupo de sete 
das maiores economias do 
mundo] , em Hiroshima, 
e manifestou vontade de 
que o Japão esteja envolvi-
do em todas as instâncias 
de discussão do G20 este 
ano”, disse a Presidência, 
em comunicado.

“[Lula] realçou a necessi-
dade de trazer o debate so-
bre as mudanças climáticas 
e energias renováveis para 
o centro das discussões do 
G20. Ressaltou que o Brasil 
irá lançar no G20 uma alian-
ça global contra a fome e a 
pobreza e que a superação 
das desigualdades é fun-
damental para a defesa da 
democracia”, acrescenta. Em 
2025, Brasil e Japão com-
pletam 130 anos de rela-
ções diplomáticas.

Ainda segundo o Pla-
nalto, Lula expressou soli-
dariedade ao povo japonês 

e em particular às vítimas 
dos terremotos do dia 1º 
de janeiro. O tremor de 
magnitude 7,5, que atin-
giu a península de Noto, 
e as mais de 1,2 mil ré-

plicas seguintes provo-
caram o desabamento de 
prédios e deram início a 
incêndios. Foram regis-
tradas 202 mortes até 
esta terça-feira (9).

“Os dois líderes falaram 
também sobre a defesa da 
paz e da superação dos 
conflitos em andamento 
no mundo. Concordaram 
sobre a importância do 

fortalecimento das ins-
tâncias multilaterais para 
que guerras como a de 
Gaza e a da Ucrânia não 
venham a se repetir”, in-
formou a Presidência.

Presidência do Brasil no G20 
também foi tema de telefonema
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Desenrola Fies contabiliza 164 mil renegociações de dívidas

Balanço divulgado pelo 
Ministério da Educação 
(MEC) contabiliza mais de 
164 mil renegociações de 
dívidas do Fundo de Fi-
nanciamento Estudantil 
(Fies), nos primeiros dois 
meses do Desenrola Fies. 
Os acordos representam 
um total de R$ 7,6 bi-
lhões, sendo que R$ 338 

milhões já retornaram 
aos cofres públicos. 

Os descontos previstos 
no programa implemen-
tado pelo governo federal 
para renegociação das dívi-
das variam entre 77%, 92% 
e 99%. Já o abatimento dos 
juros pode chegar a 100%.

“A iniciativa oferece 
condições atrativas para 
aqueles que têm débitos 
relacionados a contratos 
celebrados até 2017, em 
fase de pagamento e com 
inadimplência registrada 
até 30 de junho de 2023”, 
informou o MEC, que bus-
ca, com a renegociação, 

auxiliar 1,2 milhão de 
pessoas com dificuldades 
financeiras para quitar 
seus débitos.

A renegociação (ou a si-
mulação da renegociação) 
pode ser feita por meio 
do banco com o qual foi 
assinado o contrato – no 
caso, Banco do Brasil ou 
Caixa Econômica Fede-
ral. O MEC esclarece que 
todo o processo pode ser 
feito de forma virtual, por 
meio dos aplicativos des-
sas instituições.

O prazo para a solicitar 
a renegociação vai até 31 
de maio de 2024.
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termina em 
31 de maio
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World Skate anuncia desfiliação da 
Confederação Brasileira de Skate

Faltando pouco menos 
de 200 dias para o iní-
cio da próxima edição 

dos Jogos Olímpicos, em 
Paris (França), a World Ska-
te (federação internacional 
de skate) anunciou, nesta 
quarta-feira (10), que não 
reconhece mais a Con-
federação Brasileira de 
Skate (CBSK) como uma 
das suas afiliadas.

A decisão foi toma-
da após a World Skate 
determinar que tanto a 
CBSK como a Confedera-
ção Brasileira de Hóquei 
e Patinação (CBHP) de-
veriam se juntar de for-
ma a só haver um repre-
sentante dos esportes 
sobre rodas no Brasil.

A federação internacio-
nal de skate informou que 
a Confederação Brasilei-
ra de Hóquei e Patinação 
propôs então que fosse 
criada uma espécie de 
federação guarda-chuva, 
chamada Skate Brasil, que 
abarcaria as 13 modalida-

des gerenciadas tanto pela 
CBHP como pela CBSK e 
que estivesse em confor-
midade com as normas da 
World Skate e do Comitê 
Olímpico do Brasil (COB).

No entanto, a World 
Skate afirma que a CBSK 
se negou a colaborar com 
esta proposta ou apresen-
tar outra alternativa. Com 
isso, decidiu retirar a ade-
são da CBSK e confiar “a 
gestão técnica, esportiva 
e financeira do skate em 
todas as suas modalida-

des ao Comitê Olímpico 
Brasileiro (COB), incluindo 
a participação de atletas 
brasileiros em provas clas-
sificatórias olímpicas até o 
final dos Jogos de Paris”.

Após esta decisão, a 
CBSK soltou nota na qual 
lamentou a decisão e afir-
mou que a mesma “foi 
tomada de maneira arbi-
trária, sendo carregada de 
teor político e cercada por 
irregularidades”.

“A CBSk seguirá traba-
lhando pela gestão do 

skateboarding em solo 
brasileiro, já que a World 
Skate não pode interferir 
na autonomia nacional 
sobre qual entidade deve 
gerir o esporte. Assim, 
acreditamos que o Minis-
tério do Esporte e o COB 
não seguirão essa decisão, 
já que, além de represen-
tar uma desastrosa e fatal 
ação para o único esporte 
olímpico da Federação In-
ternacional, seria aceitar 
uma violenta interferência 
externa no ordenamento 

esportivo brasileiro de-
fendido pela Lei Geral do 
Esporte”.

Quem também se pro-
nunciou foi o COB: “O Co-
mitê Olímpico do Brasil 
recebeu ofício da World 
Skate informando que a 
Confederação Brasileira de 
Skate foi desfiliada após 
decisão tomada pelo co-
mitê executivo da entida-
de. Com a definição, a CBSk 
não é mais a representan-
te da modalidade no Brasil 
perante a federação inter-

nacional. A única entidade 
filiada à World Skate no 
país é a Confederação Bra-
sileira de Hóquei e Patina-
ção. Diante da informação 
dada pela World Skate, o 
COB criará uma força-tare-
fa para cuidar da prepara-
ção dos atletas brasileiros 
para os Jogos Olímpicos 
Paris 2024 e seguirá o pla-
nejamento definido ante-
riormente, com todo apoio 
aos classificados e aos que 
ainda buscam qualificação 
para o evento”.

Federação pede 
criação de nova 
entidade para 
dirigir skate 
nacional
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